

Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



Réunion statutaire n° 907 du 02/10/2017

Invités : Rémi MEURANT, Guillaume DEBRABANT

Présents : 20/33

Taux de présence : 60 %

Bertrand DELEPLANQUE nous souhaite la bienvenue pour sa première vraie réunion de président.

Présentation du projet de Remi MEURANT

Benoit DEHAENE nous présente son invité : médecin généraliste passionné d'humanitaire. Remi MEURANT nous explique son projet, à la fin de notre repas. Il a créé avec cinq amis l'association « expéditions solidaires ». Leur dernier projet étiqueté « un œil au sommet », propose d'amener deux non-voyants pour un mois de marche au Népal. L'ascension du Mera Peak (6476 m) avec, en ligne de mire, le Baruntse (7129 m) et la sensibilisation au handicap visuel sont leur but. Leur projet est déjà budgétisé. Il recherche des donateurs afin de sponsoriser l'achat d'un Angio-OCT pour l'institut Curie. Cet appareil sert au dépistage et au suivi de certains cancers oculaires. Il souhaite également aider un hôpital d'enfant à Katmandou.

<http://www.lavoixdunord.fr/218684/article/2017-09-15/une-expedition-au-nepal-pour-poser-un-autre-regard-sur-le-handicap>



Rémi Meurant et Marie-Anne, atteinte d'une maladie orpheline des yeux, qui la prive de vision centrale. « Elle ne distingue pas non plus les couleurs et les reliefs. »

Menu :

Le Foie gras Poêlé

--

Le Panaché de Poissons
Sauce Nantua

--

La Crème Brulée

L'Eclat de Joÿ

Levant de l'Aiguille

Bertrand DELEPLANQUE propose de faire le tour des différentes commissions en précisant développer les commissions communication et support logistique. Chaque commission organisant une action doit se rapprocher de la commission communication afin de faire connaître cette action : journal du Lions, médias, réseaux sociaux...

Commission communications

La commission s'est déjà réunie. Elle n'a pas eu le temps de communiquer pour la soirée Rock.

Commission animation-Soirée ROCK du 7 Octobre

Bernard BECART précise l'inscription de 56 rockeurs. Il reste encore 4 places.

La commission logistique est appelée à la rescousse de la commission animation, à 15h00 pour décharger, installer la sono et décorer la salle.

Commission Support Logistique

Patrick BARBEZ nous explique qu'il faudrait effectuer un inventaire du matériel existant.

Les Rollup ont disparu depuis le Ball-Trap. Yves HEIDEMANN devrait les récupérer auprès de Franck MAIANI.

Commission Don de Soi-Journée Mondiale de la vue Jeudi 12 Octobre

Le dépistage se déroulera le 12/10/17 dans la galerie marchande du magasin Cora à Coudekerque-Branche. A 11H, installation des ateliers, puis déjeuner, pour ceux qui le souhaitent, à la cafétéria de Cora.

Le dépistage aura lieu de 14 H à 18 H. Yves LEBLON sera présent pour nous aider et passer le flambeau.

Il faudrait une dizaine de personnes l'après-midi pour notre club. 3 membres de Lions TEXEL et 3/4 membres de Jean Bart devraient être présents.

La commission communication est sollicitée. Le directeur de chez CORA David BERTIN va envoyer 24000 courriels à son fichier clients annonçant notre action.

Commission Don de Soi-Journée Eco-citoyenne du 24/03/2018

Il s'agit d'une opération de ramassage de déchets en accord avec les Mairies. Chaque club doit se prononcer sur le principe de participation ou non avant la réunion de commission de district du 16 novembre 2017.

Après en avoir débattu, notre club ne participera pas à cette action.

Don du Sang

Yves HEIDEMANN propose d'organiser une collecte de sang dans le cadre d'une action avec les trois clubs Lions de Dunkerque, Kiwanis...

Pour qu'un véhicule du don de sang se déplace, il faut au minimum 50 donateurs. Affaire à suivre.

Commission Carnaval - Chapelle le 11/02/2018

Hervé VAN DE PLAS précise que pour l'instant la salle de la dernière chapelle est toujours disponible.

Commission Ball-Trap - 10/06/2018

Benoit DEHAENE nous fait part que le maire de Tétéghem nous offre gracieusement la salle et la réserve pour l'année prochaine.

Commission Homard FEEST 24/06/2018

Hervé VAN DE PLAS nous rappelle la date.

Commission Action Sociale

Benoit DEHAENE félicite les membres du Club pour les bénéfices réalisés lors de nos différentes actions. Cela permettra de pérenniser et développer nos œuvres sociales.

Il souhaite que chaque future action corresponde à une œuvre sociale prédéfinie.

Commission Relations Extérieures

Philippe ROGÉZ nous rappelle les raisons de l'annulation des rencontres franco-allemandes du week-end du 13/14/15 septembre. Que faisons-nous pour l'année prochaine ? D'autant plus que chaque rencontre est très enrichissante par retour d'expérience. Philippe signale qu'il faut au moins 10 couples pour les accompagner dans chaque activité. Il faut également organiser un repas, le samedi soir, « officiel » avec le président.

Un débat s'engage sur l'organisation de cette rencontre, invitation Carnaval ? Ball-Trap ? Homard-Feest ?

Visites culturelles West-Cappel, Louvre-Lens...

Une date probablement début septembre 2018 sera proposée.

Bertrand DELEPLANQUE récompense de la part de « nos instances », Bertrand GUELQUE et Philippe ROGÉZ pour avoir fait grandir le club pendant les fêtes du centenaire.

L'intronisation de Guillaume DEBRABANT aura lieu le 6 Novembre

La 908^{ème} réunion statutaire est prévue le 16/10/17

Frédéric DECROOCQ
secrétaire 2017/2018 Lions Club Dunkerque Force 9
f.decroocq@free.fr